



Blick von der Lombardsbrücke auf die Binnenalster

Fot. Kaulfuß

Im Hintergrunde schimmert der Turm von St. Kathrin, der mit dem Golde des in Hamburg einst hingerichteten Seeräubers Klaus Störtebeker geschmückt wurde. Wenn der Zug zwischen Hauptbahnhof und Dammtorbahnhof über diese Brücke fährt, hat der Reisende zum erstenmal das interessante und so kontrastreiche Bild der Binnen- und der Außen-Alster vor sich.



Der Jungfernstieg mit dem Alsterpavillon und den Fährbootsstegen
 Von hier aus fahren die schnellen weißen Alsterdampfer zu den Villenvororten.

Fot. Atlantic